



Con el apoyo de ProChile empresas de la región acuden a la Aqua Nor 2025

● Ocho empresas exportadoras y/o con potencial exportador de la Región de Los Lagos formarán parte del stand de Chile en Aqua Nor 2025, la feria internacional de tecnología acuícola más importante del hemisferio norte, que se realizará entre este martes 19 y jueves 21 en el recinto Trondheim Spektrum, en Noruega.

La convocatoria de ProChile estuvo dirigida a empresas de sectores vinculados a la acuicultura como metalmecánica, soluciones tecnológicas, software, servicios ambientales, genética, nutrición y diseño.

“Esperamos que esta feria les permita conectarse con tomadores de decisión, explorar tendencias tecnológicas y concretar negocios”, manifestó Ricardo Arriagada, director regional de ProChile.

CB